

中央小学校6年
池長正輝くん



あい・らぶ・ マイタウン

北部中学校3年
都築瑠美さん



わくわく

ぶきぶき

幸田町

ぼくの家の近くの神社
にはたくさんのお木が
あります。夏の日そこに
行くと、カブトムシやクワ
ガタがたくさんいます。ま
た、近くの川にはザリガニ
や魚やカメやエビなどた
くさんの生き物がいます。つ
かまえていると楽しくてあ
つという間に1日が過ぎて
しまいます。

社会の授業で歴史の勉強
をしたとき、幸田にも前方
後円墳があると先生が教え
てくれました。早速、友達
と自転車で見学に行きまし
た。小さい古墳だったけれ
ど、何千年も昔からいろ
んなことがあったんだろ
うなと思いました。この前は
深溝のお寺から小判が発掘
されました。



ぼくたちをわくわくさせ
る自然や歴史がたくさんあ
る幸田はいいところだな
と思います。

相見地区の発展

〜移動町長室より〜

もうすぐ、北部中学校
のすぐそばに新駅が
できます。相見地区も一層
発展していきます、たくさん
の公園もできるそうです。

そこで私は、新駅を利用
する人々や幸田町民の人た
ちに北中の「熱さ」をアピ
ールする公園ができないか
と考えました。そこでエコ
活動や吹奏楽部の演奏など

の取り組みを紹介できたら
と思っています。私は「北
中一目で〇わかり、みんな
にぼかばかあったか公園」
というプランを考え、町長
さんに提案しました。

町長さんは、私の提案に
真剣に向き合ってください
ました。とてもうれしく思
っています。また、町長さ
んのお話を聴いて、幸田町

がどのように発展してい
くのか、町長さんが新駅に
対してどのように思ってい
るのかが分かりました。相
見地区の発展がとても楽し
みになりました。



編集後記

昨年は、新型インフルエ
ンザの大流行、戦後初の政
権交代、デフレ経済など、
全国的に多事多難な年であ
りました。

政権交代により、地方に
も大きく影響を及ぼそうと
しています。詳細は不透明
ですが、本町にとつ
て、町民の暮らしと生命を
守るための、良い影響であ

ってほしいと期待するもの
です。

私たち広報委員は、本年
も引きつづき、読みやすく、
分かりやすい紙面づくり
に努力してまいります。

読者の皆さまにとって、
明るい良い年でありませ
うお祈り申し上げます。

(水野千代子)

あなたも議会を 傍聴してみませんか

3月定例会、本会議の予定です。

●会期の日程

3月	1日(月)	開会、議案の説明
	3日(水)	一般質問
	4日(木)	〃
	5日(金)	議案の質疑
	9日(火)	〃
	23日(火)	討論、採決、閉会

●場 所 役場5階 議場

●時 間 午前9時から

◎詳しくは議会事務局へ

☎ 63-5151 (直通)